GUÍA DE LA FORMACIÓN PROMOCIÓN 56

Preparamos tanto Inglés, Psicotécnicos y Personalidad, de tal forma que puedes elegir prepararte 3 partes, dos o los Psicotécnicos o la Personalidad individualmente.





COMO EN CLASE: Es la opción que más elige la gente ya que es la más similar a las clases presenciales, con la ventaja de que el contenido se puede repasar durante 4 semanas y se plantea un ritmo de trabajo óptimo para llevar bien preparado el contenido. Se van impartiendo clases semanales, como si estuvieses en una academia presencial, así te obligas a un ritmo de trabajo que te marcamos nosotros. Las clases de Inglés se ponen los lunes y son grabadas. Las clases de Personalidad y Psicotécnicos se hacen en Directo mediante Videoconferencia, son clases participativas con pizarra virtual. Se imparten en Directo los Jueves, a las 10.00 Perso y el Miércoles a las 17.00 Psico. La dinámica es poneros un Test semanal de Perso con soluciones y un Cuaderno con unos 6-7 test de Psicotécnicos también con soluciones después de las clases, para que trabajéis durante la semana. Para agilizar las explicaciones en las clases, tenéis que poner las dudas que os surjan en un Foro de Dudas. Así si no puedes asistir en directo un día luego podrás ver las dudas resueltas. De todos modos, puedes participar en las clases, si te surge una duda nueva o quieres preguntar algo. Estas clases y los contenidos como se graban quedan disponibles durante 4 semanas mientras estás activo en el aula virtual, para que las puedas repasar cuantas veces quieras y no te quedes con dudas. Además, se hace un Simulacro Online en tiempo real con un solo intento, como si fuese un examen.

También tienes una modalidad completamente ONLINE/A TU RITMO. Los materiales son los mismos, pero tienes acceso a ellos desde el principio para que tú te organices el trabajo. Está más enfocado a alumnos que tienen más capacidad de trabajo que la otra modalidad, o para el periodo del primer al segundo examen. Los packs son de 20 clases con sus materiales (el equivalente a 4-5 meses de trabajo en clases semanales) o de 40 clases (unos 8-10 meses de trabajo en clases semanales). No incluyen simulacro Online en tiempo real.





Por último, informarte del GENERADOR DE TEST de Personalidad, una herramienta muy útil para practicar los test de personalidad, de diferentes formas. Y de los diferente SIMULACROS que puedes realizar Online en Tiempo Real para que te Pongas A PRUEBA.

https://psicoferonline.com/aulavirtual/producto/generador-personalidad/

AVISO LEGAL

Todos los contenidos independientemente del formato son propiedad de **FASE Oposiciones** y **Psicoferonline** y están registrados en el Registro de la Propiedad Intelectual. El pago da derecho al uso **INDIVIDUAL e INTRANSFERIBLE** de dichos contenidos. El acceso a Psicoferonline.com está limitado a un uso concreto de 3 dispositivos o IPs (Ejem. 2 wifis, la del domicilio habitual y la del trabajo o un segundo domicilio, y los datos móviles o punto de acceso wifi con móvil), el sistema bloqueará a cualquier alumno que haga un uso diferente del mencionado. Ante el conocimiento de un acceso o un uso compartido, venta o copia total o parcial de los contenidos referidos se emprenderán las acciones legales oportunas y conllevará el bloqueo inmediato de acceso a dichos contenidos.

POR UN USO LEGAL DE LOS CONTENIDOS EN INTERNET

Si eres conocedor/a de un uso indebido de los contenidos o materiales de nuestra academia, te agradeceríamos que lo pusieses en nuestro conocimiento.

Puedes consultarnos cualquier duda por llamada o whatsapp al 695 55 26 28 o email: psicoferonline1@gmail.com

Un saludo y gracias.



